



ドキドキの現場見学

阿蘇大橋出前講座・現場見学会が開催されました



最後にみんなで記念写真

熊本復興事務所主催の阿蘇大橋出前講座が8月24日から9月1日の期間で開催され、南阿蘇中学校と村内小学校の生徒が参加しました。

熊本復興事務所職員による新阿蘇大橋(仮称)工事についての出前講座の後に、実際の工事現場での見学会をおこなわれ、子ども達も積極的に工事についての質問をしていました。また、工事で使用されているインクラインという機械に乗車するなど通常は入ることのできない現場での貴重な体験ができました。

新しい憩いの場

長陽パークゴルフ場のクラブハウスが完成しました



素敵な建物ができました

平成28年熊本地震によりクラブハウスが被災し、その後プレハブでの運営が続いている長陽パークゴルフ場のクラブハウスが完成し、8月21日より利用が開始されています。

光を多く取り入れることが出来る現代風の建築意匠で、スタッフの皆さんや訪れていたお客様は「1年半ほどプレハブの建物だったので、こんなに良い施設が出来て嬉しい」と話していました。

クラブやボールも安価でレンタルできますので、お気軽にご利用ください。

8/11・12 村の教育振興に尽力

11・12

学校教育・地域の教育振興に尽力・貢献された功績により瑞宝双光章を受章



高橋正さん (吉田一区、写真左)



渡邊弘幸さん (熊本市)

高橋さんは、昭和27年白水村立白水小学校に赴任して以来、中松小学校長など歴任。また、平成10年から旧白水村の教育長に就任されました。常に教育に情熱を注ぎ、3村合併時から南阿蘇村初代教育長として、教育行政の発展に尽力されました。

渡邊さんは、昭和31年上益城郡中島村(現山都町)立中島中学校に赴任して以来、白水小学校長など歴任。長年にわたり生徒の育成に専念するとともに、教職員の育成に尽力されました。

9/5 極上のあか牛丼ができました

あそ望の郷くぎの×アンジュールハウス熊本市コラボ企画第1弾



料理長が極上の素材で

新型コロナウイルス感染症の影響で疲弊している業者同士が手を組みコロナに負けずに頑張ろうとの趣旨による、あそ望の郷くぎの×アンジュールハウス熊本市コラボレーション企画第1弾として、道の駅あそ望の郷くぎでの特別なあか牛丼が販売されました。

あか牛丼は、あか牛の6種の希少部位を使用したもので、アンジュールハウスの料理長が監修、調理したもので大変好評でした。今後も素敵なコラボレーション企画が予定されていますのでご期待ください。